

Unsere Kinder und die Kartoffel-Freude !

Wir haben gemeinsam unsere Kartoffeln geerntet!

Die Kinder waren voller Begeisterung und haben viele spannende Fragen gestellt:

Wie wächst die Kartoffel? Warum liegt sie in der Erde? Welche Sorten gibt es?

Solche Erlebnisse sind für die Kinder wertvoll, denn Natur entdecken wir nicht nur draußen, sondern leben sie bewusst im Alltag. Gemeinsam beobachten, anfassen, staunen und lernen, so möchten wir Wissen mit Freude verbinden.

Die Kartoffel-Ernte war ein schönes Beispiel dafür, wie wir Naturerfahrungen spielerisch in den Alltag integrieren.

